
令和　２年　１月　１６日

実施時期：令和元年１１月２０日～１２月２０日

日頃より「児童デイえがお」をご利用頂き大変有難うございます。

今回は、お忙しい中、アンケートにご協力頂き有難うございます。アンケート集計結果をお知らせいたします。

また、今後、アンケート結果を基に質の向上に向けて改善していきたいと思っております。

はい
どちら
ともい
えない

いいえ 事業所からのコメント

1 20 4 0
これからも、子供たちの安全に注意しな
がら支援していきたいと思います。

2 19 5 0

指導員の配置数をお知らせしていなく申
し訳ありません。概ね、子供１０人に対
して、スタッフ５名を配置しています。
ちなみに、基準は子供１０人に対して、
スタッフ３名です。また、現在勤務して
いる１４名のスタッフの内、１２名が資
格保有者（児童指導員、保育士など）で
す。

3 22 2 0

これからも、お子さん、ご家族のニーズ
に添った療育を行っていきたいと思いま
す。ご要望がありましたら、いつでもお
知らせ下さい。

4 20 4 0
今後とも、何か実施して欲しいプログラ
ム等有りましたら、ご遠慮なくお伝え下
さい。

5 23 1 0

これからも、細心の注意をはらい、丁寧
にご説明させて頂きます。もし、ご不明
な点がありましたら、いつでも結構です
のでお知らせ下さい。

6 22 2 0

連絡帳に加え、送迎時の口頭での説明や
LINEでのお知らせをしています。さらに
詳しくお知りになりたい方は、遠慮なく
電話等でデイにお問い合わせ下さい。

7 19 5 0
これからも出来る限りのご協力をさせて
頂きたいと思いますので、何かありまし
たらお気軽にお問い合わせ下さい。

8 20 4 0
何かお気付きの点がありましたら、ご連
絡頂きたく宜しくお願いいたします。

9 22 2 0
何かお気付きの点がありましたら、ご連
絡頂きたく宜しくお願いいたします。

アンケート集計結果　　　児童デイえがお

職員の配置数や専門性は適切に
確保されているか

質　問　項　目

子供や保護者からの苦情に対し
て、丁寧に説明し、迅速かつ適
切に対応しているか

保護者に対して育児、利用時間
などに対する相談に応じ、助言
等の支援が行われているか

療育・活動スペースで子供達の
安全が適切に確保されているか

子供と保護者のニーズや課題
が、個別支援計画に適切に反映
されているか

活動プログラムが子供達と保護
者のニーズが反映されるように
工夫されているか

入所時に支援の内容、利用者負
担額等について丁寧な説明がな
されたか

日頃から子供の状況を保護者と
伝え合い、子供の発達の状況な
どを共有しているか

子供や保護者との意思の疎通や
情報伝達のための配慮がなされ
ているか



10 23 1 0

現在、えがお便り（会報）を月１回の
ペースで発行・配布させて戴いていま
す。えがお便りに次月のプログラムや行
事内容、さらにお願い事項等を記載して
おります。

11 23 1 0
何かお気付きの点がありましたら、ご連
絡頂きたく宜しくお願いいたします。

12 24 0 0

これからも、引き続き安全第一で業務を
遂行いたします。何かお気付きの点があ
りましたら、ご連絡頂きたく宜しくお願
いいたします。

13 20 4 0

個人情報は鍵のかかるローッカーに収納
し、また、スタッフの社内研修等を実施
し、個人情報の管理・流出防止に努めて
います。さらに、荷物の誤送も無い様に
注意を払っていきたいと思います。

14 16 8 0

定期的に避難訓練を実施しています。日
程は、「えがお便り」に掲載しています
が、さらに広く知って頂く為に年１回、
避難訓練実施内容をパンフ等でお知らせ
いたします。

15 24 0 0
「楽しく学べる場の提供」をモットー
に、これからも子供たちの笑顔を絶やす
ことのないように支援していきます。

16 4 11 9
父母会については、慎重に取り組んでい
きます。一方、保護者が参加出来るイベ
ントを増やしていきたいと思います。

17 11 13 0
これからも、公園や児童館などに出か
け、地域住民の方との交流をしていきた
いと思います。

未記入の場合には、「どちらともいえない」にカウントしています。

児童デイえがおの利用児童が周
辺地域の住民と交流することを
希望されますか

定期的に会報等で活動内容（プ
ログラム）や行事予定等の情報
を子供や保護者に発信している
か

これからも、子供第一で考え、行動していきます。また、子供達の
デイでの様子を出来るだけ詳しくお伝えできるように工夫していき
ます。

いつも子供第一に配慮していただき感謝しています。
連絡帳の伝達事項を詳しく書いてもらえるところがあ
りがたいです。

子供を送迎する際、指導員は安
全に配慮し、丁寧に対応してい
るか

個人情報の流出防止に十分注意
しているか

子供は楽しく利用しているか

電話等で連絡をした際、指導員
は丁寧に対応しているか

いつも楽しく利用させて頂いています。引き続きよろ
しくお願いします。

デイサービスでの写真の販売は考えていませんが、ご希望があれば
写真をライン等で送付いたします。スタッフにお伝え下さい。但
し、個人情報の観点から他の利用者が写っている写真についてはお
渡しすることは出来ませんのでご了承下さい。

ＬＩＮＥでの連絡については助かっていますが、スケ
ジュール（予定表）や活動内容をＴＬ（タイムライ
ン、ホーム）で流して頂けるとさらに皆さんが助かる
のではないでしょうか？

いつも大変お世話になっております。えがおさんには
本当に感謝しかないです。息子がママと離れて過ごす
第一歩が踏み出せたことは色々な場面で本当に助かり
ました。イベントも人形劇など、保護者と参加出来る
ものもあり素敵です。一つだけあったら嬉しいと思う
のは、デイサービスでの写真を購入出来るサービスが
あれば嬉しいです。

タイムラインの活用等については、スタッフと協議します。

子供達の笑顔を絶やさず、楽しく過ごせるデイを目指しています。
何か、気がつかれた事がありましたら遠慮無くお知らせ下さい。

保護者様からの意見に対するコメント

保護者間での情報交換をする場
として児童デイえがおの父母会
の設立を希望されますか

非常災害の発生に備え、定期的
に避難訓練等の必要な訓練が行
われているか



申し訳ありませんが、定期的な習い事の開催は考えておりません。
専門的ではありませんが、現在、工作・創作活動に力を入れていま
す。

急な変更にも快く対応して頂きありがとうございま
す。子供も楽しく過ごしているようで安心していま
す。来年も夏休みにはお出かけイベントを企画して頂
けると嬉しいです。

これからも、お出かけイベントを考えていき、外出する機会を増や
していきたいと思います。

申し訳ありませんが、現在、給食の提供は考えておりません。スー
パーやコンビニでのお弁当の購入は可能です。必要に応じてお申し
付け下さい。

昼食作り、昼食の提供をしてほしい。

体操やダンスなど体を動かすプログラムを増やしていくようにしま
す。また、休日の公民館（体育室）の利用も増やしていきたいと思
います。

えがおさんには、いつも楽しみに出かけ、帰宅したく
ないと丸まるほど大好きです。今のままで楽しんでい
るので良いのですが、体が大きいので、体を動かすこ
とを多めにしてもらえたらと思います。

リトミックや絵画、体操など何でも良いのですが、習
い事のように専門的に出来る曜日や時間などがあれば
よいと思います。


